



Kreuzkirche: Große Auswahl

Tische voller Kinderspielzeug und gut erhaltener Kinderkleidung: Den Schnäppchenjägern, die beim Basar im Gemeindehaus der Kreuzkirche stöberten, bot sich eine große Auswahl an Angeboten rund ums Kind. Der Erlös aus Standgebühr und Cafeteria kommt dem Förderverein zur Finanzierung der Kinder- und Jugendarbeit in der Gemeinde zugute.

Am Freitag, 20., und Samstag, 21. März findet ein Flohmarkt im Gemeindehaus statt. Private Verkäufer können sich ab sofort bei Katja Budde-Sprecher (Telefon 01 57/36 62 36 63) oder Martina Linnepe (Telefon 01 60/90 22 89 64) anmelden. Für beide Tage beträgt die Standgebühr zehn Euro pro Meter.

■ CG/Foto: Grégoire